## Weißwurst beim Benzingespräch

Frühstück der Kfz-Innung auf dem Maimarkt

Zu einem lockeren Austausch über aktuelle "Benzin-Themen" trafen sich in neuer Umgebung die Mitglieder der Kraftfahrzeuginnung Rhein-Neckar-Odenwald. Rund 90 Kfz-Fachleute hatten den Weg ins Handwerkerzelt auf dem Mannheimer Maimarkt gefunden und stärkten sich beim Frühstück mit Weißwurst und Maimarkt-Becher.

Obermeister Dietmar Clysters lieferte in seiner kurzen Ansprache genügend aktuelle Themen zum Plaudern und Fachsimpeln. Der Vormittag war eine gute Gelegenheit um sich auszutauschen und kennenzulernen. Viele Betriebe nutzen die Gelegenheit auch, um anschließend am Stand der Bildungsakademie der Handwerkskammer Mannheim Rhein-Neckar-Odenwald und der Kfz-Innung zu sehen, wie aktuell für Nachwuchs im Kfz-Handwerk geworben wird.

Di / Foto: Clysters